

# Arzobispo preside Misa de Acción de Gracias por Beatificación

Cientos de personas acudieron a la Solemne concelebración presidida por el Arzobispo Metropolitano de San Juan, Mons. Roberto González Nieves en acción de gracias por la beatificación de Álvaro del Portillo.

13/11/2014

A las 11:00 de la mañana del sábado 8 de noviembre comenzó la solemne concelebración eucarística, presidida por el Arzobispo Metropolitano de San Juan, Mons. Roberto González Nieves acompañado por el Vicario Regional del Opus Dei en Puerto Rico, Mons. Justiniano García Arias y otros cuatro sacerdotes.

También estuvieron presentes otros sacerdotes y seminaristas.

La Misa tuvo lugar en la parroquia de Santa Teresita, en Santurce, a la cual asistió una gran cantidad de público.

El Vicario Regional pronunció la homilía en la que animó a los fieles a acudir a la intercesión de Don Álvaro. Pidió a los presentes unirse a Don Álvaro con la frase que solía repetir frecuentemente: "¡Gracias, perdón, ayúdame más!"

Además recordó las palabras que el Papa Francisco escribió a Mons.

Javier Echevarría con motivo de la beatificación de don Álvaro:

"También yo –dijo el Papa en aquella ocasión- deseo unirme a vuestra alegría y dar gracias a Dios que embellece el rostro de la Iglesia con la santidad de sus hijos."

En la celebración participó también el Coro de Niños de San Juan, que acababan de ganar el primer premio en una competencia en Italia.

Al finalizar la ceremonia, el Arzobispo felicitó, en nombre de la Conferencia Episcopal Puertorriqueña, a los fieles allí presentes por la beatificación de Don Álvaro y recordó que ahora la Iglesia lo propone como un modelo a seguir. Agradeció a los presentes el testimonio y la coherencia de sus vidas cristianas a través del quehacer ordinario. Animó a todos a imitar a

don Álvaro y pidió que la vida santa del nuevo beato les "anime e inspire a responder con generosidad, a servir con alegría, y a no cansarse de luchar".

Pidió oraciones por el Papa Francisco al que considera un instrumento especial de Dios para la Nueva Evangelización. Al finalizar la Misa muchos de los asistentes se acercaron a saludarle.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/azobispo-preside-misa-de-accion-de-gracias-por-beatificacion/> (02/02/2026)